



5 Pièces

182 m²

Réf. 84578025

995 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un secteur résidentiel d'Auribeau, superbe villa de 182m² exposée sud avec piscine et vue sur les collines. Cette villa 5 pièces comprend au rez-de-chaussée : un grand séjour, une cuisine équipée, 2 chambres, une salle de bains et un dressing. Au 1er étage : une chambre avec salle de douche et terrasse. En rez-de-jardin : une chambre, une salle de douche, une cave, une chaufferie et un garage. Le tout sur un terrain de 1.000m² avec piscine et places de parking.

In a residential area of Auribeau, superb 182sqm villa with swimming pool and view of the hills. This 5-room villa includes on the ground floor: a large living room, an equipped kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and a dressing room. On the 1st floor: a bedroom with shower room and terrace. On the garden level: a bedroom, a shower room, a cellar, a boiler room and a garage. All on a plot of 1,000sqm with swimming pool and parking spaces.

ALEXANDRE LAGRELLE

39, Avenue des frères Roustan - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

